

Projekttag mit der Energieagentur Regensburg

Am 15. und 16. April bekam die Grundschule Pettendorf-Pielenhofen Besuch von der Energieagentur Regensburg. Im Rahmen der Energiebildungsoffensive Bayern vertieften die Schülerinnen und Schüler der dritten Klassen ihr Wissen über fossile und regenerative Energieträger, bekamen praktische Tipps zum Energiesparen und hatten jede Menge Spaß beim Lernen.

Unterstützt von der Referentin Claudia Huber stürzten sich alle danach in den praktischen Teil des Tages. Das Highlight waren die Experimente, in denen die Kinder die Funktionsweise verschiedener Kraftwerke wie Biogasanlagen, Wasser- und Windkraftanlagen erkundeten. Im Anschluss präsentierten die Gruppen stolz ihre Kraftwerke und erklärten die zuvor erforschte Funktionsweise.